

Communiqué de presse

Campagne porte-à-porte de recherche de membres-cotisants

La Croix-Rouge du canton de Neuchâtel (CRNE) – en sa qualité d'organisme reconnu d'utilité publique – œuvre en complément des prestations de l'Etat. Ses actions sont destinées aux habitants de notre région, enfants, familles nombreuses ou monoparentales, personnes malades ou âgées, ou toute personne en situation de vulnérabilité.

C'est grâce au soutien, année après année, de nos membres qu'il nous est possible de combler une partie du déficit engendré par certaines de nos activités. Dans le canton de Neuchâtel, les activités sont notamment les suivantes : soins à domicile, garde d'enfants à domicile, transports, alarme Croix-Rouge, formations d'auxiliaires de santé et de baby-sitting, consultations diététiques, centres de puériculture, visites à domicile, boutiques de 2^{ème} main, après-midis loisirs, soutien psycho-éducatif, réseau mères de contact.

Afin de trouver de nouveaux membres, la CRNE organise une campagne porte-à-porte, qui aura lieu du 22 août jusqu'à fin septembre 2016 dans les districts de La Chaux-de-Fonds et Le Locle.

Une dizaine d'étudiants - munis d'une carte de légitimation - donneront aux ménages des régions concernées des informations sur les actions de notre institution. Les personnes intéressées à devenir membre-cotisants recevront un dépliant d'information, ainsi qu'un formulaire à compléter - aucun versement en espèces n'est accepté.

Chaque cotisation contribue au bon fonctionnement de la Croix-Rouge du canton de Neuchâtel et au maintien des services au profit des plus vulnérables du canton.

Nous remercions d'ores et déjà la population de son accueil lors de cette campagne.

Croix-Rouge du canton de Neuchâtel